



Amis, sœurs et frères, pèlerins et gens de passage,

La Terre est en feu ! Les chaleurs estivales étouffantes, aux orages destructeurs, ont détruit jardins et toitures la semaine passée... L'urgence écologique nous presse !

La Terre est à feu et à sang ! La guerre en Iran a volé quelques jours la Une de l'horreur de Gaza, qui avait elle-même voilé le drame ukrainien pour un temps. Et tant d'autres conflits moins en vue... dont nous portons les populations dans la prière, « *espérant contre toute espérance* » (Rom 4,18).

C'est pourtant bien ce monde que Dieu nous a offert pour chercher à vivre une humanité fraternelle. Saint François nous invite à la conversion : croire que **Dieu est le Bien**, qu'il peut s'imposer en nous, entre nous et autour de nous.

Nous avons à nouveau pu goûter à cette fraternité lors de la Journée des Amis du 24 mai. Ces journées où La Cordelle vous est ouvert **fédèrent nos différences, nos compétences et nos générosités**, faisant naître en nous douceur, beauté, partage, contemplation et gratitude. Merci à tous !

Ce fut l'occasion de constater que la nouvelle Porterie « pousse » au milieu du jardin, le second niveau étant en passe d'être lancé. Un chantier est toujours une épreuve, avec du bruit, des multiples imprévus et ajustements à opérer... Mais nous sentons qu'avec ces murs, appuyés sur les fondations du XIIIe siècle, **c'est la cohérence et la beauté du projet global qui se dessinent peu à peu.**

Quelle joie ! Qu'elle vous rejoigne là où vous vous trouvez. Bon été à vous chers amis et rendez-vous en septembre à La Cordelle.

Frère Éric, fraternité de La Cordelle



*Visite du chantier lors de la seconde édition de la Journée des Amis à La Cordelle,
le samedi 24 mai 2025*

FAITES DÉCOUVRIR CETTE NEWSLETTER ! 📧

[Vos proches peuvent s'inscrire ici](#)

NOS DERNIÈRES ACTUALITÉS

AVRIL

- **20 avril** : célébration de Pâques à La Cordelle, avec des jeunes du collectif "Lutte et Contemplation". Deux adultes ont été baptisés à cette occasion ([lire article](#)).

MAI

- **Construction et isolation des façades** du premier niveau de la nouvelle Porterie, qui verra l'installation de la chaufferie au bois. L'élévation suivra bientôt.
- **24 mai** : deuxième édition de la Journée des amis de La Cordelle ([lire article](#)).

JUIN

- **16 juin** : dépôt à la DRAC du dossier de **travaux de restauration du patrimoine** classé "monument historique" de La Cordelle. Cette 3e phase débutera en 2026.



MERCI !

Vous avez été plus de 2400 à suivre notre parcours spirituel pour la Pentecôte sur



Si vous souhaitez le suivre à votre tour, retrouvez le [en cliquant ici](#).

EN DIRECT DU CHANTIER 📷



Construction du rez-de-chaussée de la future Porterie de La Cordelle : un bâtiment de 200 m² dédié à l'accueil des visiteurs et à la création de nouveaux espaces communautaires (cuisine, salle à manger).

La chaufferie au bois sera installée dans ce premier niveau.



DEUXIÈME JOURNÉE DES AMIS DE LA CORDELLE

Samedi 24 mai 2025



« Nous avons besoin d'un lieu comme La Cordelle ! »

Samedi 24 mai, amis, soutiens et donateurs du projet de rénovation de

La Cordelle se sont réunis pour vivre un temps fort !

Visite du chantier et de l'ermitage, ateliers immersifs, apéritif partagé...

80 personnes ont apprécié se retrouver pour (ré)exprimer leur soutien au projet.

Regards croisés de bénévoles et d'invités sur ce temps fraternel : retour en images sur cette journée !

[Je lis l'article](#)

UNE VIGILE PASCALE RICHE EN ÉMOTIONS ✨🕯️



« Les alouettes chantent maintenant à tue-tête, entraînant à leur suite grives, merles et rouges-gorges en un somptueux concert. **La Création nous devance dans l'expression de la joie pascale !** »

Cette année, la joie de célébrer la Résurrection n'empêchait pas une pointe de stress. 150 personnes étaient attendues, plusieurs baptêmes, la pluie annoncée alors que la vigile se déroulait dans les champs... Et pourtant, cette année encore, **Pâques à**

La Cordelle fut une suite de grâces, de cadeaux et de joies reçus !

[Je lis l'article de Fr. Patrice](#)

INSCRIPTION - CHANTIER JEUNES (18-24 août) 🛠️

Tu as entre 18 et 35 ans ? Cet été, les frères de La Cordelle t'invitent à contribuer à la rénovation de l'ermitage en participant à un chantier bénévole pour restaurer les murs de l'ancienne église du couvent, du 18 au 24 août.

Frais de nourriture et d'hébergement (camping) pris en charge.



SOUTENEZ LE PROJET !



Les Franciscains ont fait le choix de s'appuyer sur la [Fondation des Monastères](#) pour collecter les dons. Reconnue d'utilité publique, la fondation est habilitée à recevoir les dons, déductibles fiscalement (IR, IS, IFI).

[JE FAIS UN DON](#)

COMMENT FAIRE ? Une fois avoir cliqué sur le bouton ci-dessus, dans le menu déroulant « *Je souhaite consacrer mon don* », sélectionner « *À une communauté de mon choix* » puis taper dans le moteur de recherche : « *La Cordelle Franciscains Vézelay* ».